

La vieille maison de Prépicault reprend vie

PreUILly-la-Ville. L'association Pierre qui roule poursuit la rénovation d'un bâtiment du XVII^e siècle sauvé in extremis de la ruine.

On ne se lasse pas de rappeler le sauvetage miraculeux de la petite maison de Prépicault, dont les vieilles pierres étaient mises en vente sur *Le Bon Coin*. La réactivité de Sébastien Rigaud, responsable de pôle au Parc naturel régional de Brenne, a permis d'éviter le pire, et mieux encore : ce bâtiment du XVII^e, situé dans la commune de PreUILly-la-Ville, renaît peu à peu sous l'impulsion des adhérents de Pierre qui roule.

L'association, créée en 2014, l'a achetée avec le soutien financier des Amis du Blanc avant d'entreprendre un long travail de rénovation. L'opération lancée au printemps 2016 s'apparente actuellement à de la sauvegarde, au point que le maçon de Pouligny-Saint-Pierre, Patrick Prudhome, dit qu'il épaula les bénévoles de « Pierre qui roule » !

Une centaine de donateurs financent le chantier

Le jeu de mots ne freine pas ces artisans de fortune, motivés par le succès de l'appel aux dons qui permettra de financer 11.000 € de travaux. Précision importante : une centaine de



Le site vient d'accueillir son deuxième chantier.

souscripteurs ont apporté 3.500 € en complément d'une enveloppe régionale, de la réserve parlementaires et d'une subvention de la Fondation du patrimoine. L'implication de ces nombreux mécènes, locaux pour la plupart, reflète une vraie volonté de ressusciter un édifice moribond qui vient d'accueillir son deuxième

chantier. « L'an passé, nous avons paré au plus pressé en démontant le toit, en commençant le lattage de la charpente et en réhabilitant une cheminée, explique Sébastien Rigaud. Cette fois, nous avons terminé le lattage, commencé à poser des tuiles et remonté la seconde cheminée. » Une troisième in-

tervention sur la couverture est prévue à l'automne et l'association espère faire fonctionner la cheminée pour les Journées du patrimoine, avec l'objectif avoué d'offrir une halte sur le chemin de randonnée du « Paradis » à « L'Âne ».

Jean-Michel Bonnin